



第2南勢職員紹介

事務員の池原奈智です。

18歳から事務職・販売・営業・厨房の配膳等様々な職業を重ねてきましたが最後のお仕事としてご縁をいただき、経験の無い「福祉」の世界に入り、専門の知識も無く、当初はとても不安で戸惑いもありましたが、利用者様のピュアな心に癒され、上司・先輩・同僚に助けていただき、いつの間にか今年で10年たちました。元気に働ける事、働ける場所がある事、本当に感謝の毎日です。

又、生きてく上で大切な「衣・食・住」の中で、私にとっては、「食」美味しい物を食べること。美味しいと聞けば、県外でも車で、家族・友達と食べに行きます。

あと、趣味と言えば、音楽と旅行ですね。毎年2回は好きな歌手のライブに行き、コロナで5年間我慢していた旅行も昨年、高校からの仲よし同級生8名と還暦旅行に行ってきました。これからも、健康に気を付けて、楽しくお仕事をし、美味しい物を食べていろんな場所に行って、新しい出会いを大切に生きていければ、最高です😊



STONE
in
November





トピック

～森まつり～

法人設立40周年記念福祉の森まつりが10/22に開催されました。

第2南勢では開催に向けて会場の整備や記念品のジャム製造を行い、当日に至るまでも利用者の皆様にご協力いただきました。



また、当日にはジャムの販売や、ステージでののど自慢大会やダンスを披露して会場を大いに盛り上げていただきました。



さらに、11/5には鈴鹿市の深谷公園にて北勢地区の森まつりに参加させていただきました。

北勢でもダンス部は大活躍!

円陣を組んで気合を入れて、初披露のダンスも! 体もいっぱい動かし、楽しい1日を過ごしました。



チャレンジ

～危険物試験受験～

11/5に松井道知さんと勝山遼さんが危険物取扱者資格(丙種)の試験を受験しました。

2人共4月より真剣に勉強に励み、模試では合格ラインも超えていました。

平常心で落ち着いて向き合えば間違いなく合格できます!

試験が終わり、2名とも晴れやかな顔をされていました。合格発表の日が待ち遠しいです。



インフォメーション

ジャムお歳暮の注文がはじまりました。今年はリンゴがメインのお歳暮になります。

リンゴの食感をお楽しみください。ご注文はチラシ・HP・LINEより承ります。

たくさんのご注文お待ちしております。

